

前年度一般会計と特別会計などの決算審査が行われます 9月1日から9月定例会市議会がはじまります

前年度一般会計と特別会計6件、水道事業会計の決算、「グリーンベル21」テナント出店促進事業補助金の1億円を減額し、吹割の滝遊歩道安全対策事業費を追加するなど、総額8億7千百79万8千円を追加する一般会計補正予算、グリーンベル21に5年以上出店するテナントに補助金を交付する「グリーンベル21出店支援条例の制定」などが審議される予定です。

1日は、市長から議案の提案がおこなわれ、7日、8日、9日の3日間是一般質問がおこなわれ、決算審査は10日から始まる予定です。

一般質問や本会議、決算審査特別委員会は、議場でおこなわれ、傍聴することができます。

大東議員の一般質問

1. 沼田市まち・ひと・しごと創生総合戦略について
2. TPPについて
3. 都市間交流について

※大東議員の一般質問は、9月7日の午前11時15分ごろからの予定です。時間は、変更になる場合があります。

沼田市ゆかいの芸術家 野沢蓼州展

30日には野沢雅子さんのトークショー

沼田中央公民館2階展示ホールで31日まで、沼田市ゆかいの芸術家～蘇るアーティスト事業～野沢蓼州展が開かれています。

野沢蓼州は、埼玉県春日部市に生まれ、帝国美術展覧会、日本美術院展などに入選し、第2次世界大戦中に沼田市に疎開し、戦後、利根美術協会を設立するなど、地方文化の振興と後進の指導などに尽力しました。

30日には、娘さんで声優として有名な野沢雅子さんのトークショーが開かれます。



2015年8月30日

NO. 450

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL23-1519 部内資料



「村山談話」だけでなく、それ以降の橋本首相、小渕首相も朝鮮半島への植民地支配や中国への侵略拡大を認めてきましたが、「安倍談話」は、「村山談話」だけでなく、歴代の首相が繰り返し表明してきた立場を完全に投げ捨てたことは、日本を再び「戦争する国」にしようとするものです。

「村山談話」だけでなく、それ以降の橋本首相、小渕首相も朝鮮半島への植民地支配や中国への侵略拡大を認めてきましたが、「安倍談話」は、「村山談話」だけでなく、歴代の首相が繰り返し表明してきた立場を完全に投げ捨てたことは、日本を再び「戦争する国」にしようとするものです。

こんいちには 大東のぶゆきです

こんいちには。戦後70年にあたっての「談話」で安倍首相は、「侵略」「反省」などの言葉をちりばめただけで日本が「侵略や植民地支配」をおこなったという歴史認識を示すことなく、「おわび」や「反省」を自らの言葉で語りず、「侵略」の事実を認めようとしない姿勢では、「おわび」や「反省」は成り立ちません。

戦後70年の安倍首相の「談話」には、「侵略」や「植民地支配」はだれが行ったのか主語がなく、戦後50年の村山談話で示された「国策を誤り」「植民地支配と侵略」をおこなったという歴史認識は見られませんでした。



大正琴とハンドベルのしらべなど お寺の本堂で夕涼み会

白沢町の禅定院で「ふるさと夕涼み会」が19日開かれ、昨年度の「ふるさと文学賞」入賞作品の朗読、しらさわエコキッズクラブの活動紹介（写真）、しらさわ赤りんごおはなし会のブラックシアター、大正琴とハンドベルのしらべなどがおこなわれました。

「ふるさと夕涼み会」は、今年で11回目となり、しらさわ望郷クラブが主催し、白沢町の夏の楽しい行事となっています。

